

La Russie dénonce à l'ONU la double morale de l'Occident au sujet du référendum en Crimée



Nations unies, 14 mars (RHC- EFE- ANSA- DPA)- L'ambassadeur permanent de la Russie auprès de l'ONU, Vitaly Churkin, a dénoncé la double morale de certains pays occidentaux au sujet du référendum sur le futur de la Crimée un processus qui a plusieurs antécédents.

Lors d'une réunion extraordinaire du Conseil de Sécurité de l'ONU pour analyser la crise ukrainienne, il a signalé que ceux qui critiquent la Crimée ont reconnu l'indépendance du Kosovo, qui n'a pas été le résultat d'une consultation populaire, mais d'une intervention illégale de l'OTAN.

Les autorités de la république autonome de Crimée ont convoqué le dimanche 16 mars un référendum, qui pourrait conduire à l'intégration de cette république à la Russie , après avoir considéré comme illégitime le nouveau gouvernement de l'Ukraine , désigné après les troubles qui ont renversé le président élu, Viktor Ianoukovitch.



Radio Habana Cuba